

Impulsarán proyectos de innovación para exportar a Europa (El Financiero 16/11/12)

Impulsarán proyectos de innovación para exportar a Europa (El Financiero 16/11/12) Ivette Saldaña Viernes, 16 de noviembre de 2012 ProMéxico lanzará convocatoria en los próximos días. En los próximos días se lanzará una convocatoria para apoyar nuevos proyectos a fin de exportar a Europa. Así es como se respalda a la industria del calzado, joyería y textil de Jalisco para elaborar productos de moda y con mayor innovación para colocar sus productos en el viejo continente. Para el efecto, ProMéxico y la Unión Europea tienen listos 7.2 millones de euros que podrían ayudar a siete u ocho proyectos de innovación, los que se sumarían a los ocho que ya se respaldan con un monto de 10.8 millones de euros, como parte del programa de apoyo Procei. Desde mayo de 2012, por un periodo de 12 años estará vigente el Programa de Competitividad e Innovación México-Unión Europea (Procei), cuya meta es facilitar los negocios entre empresas mexicanas y europeas, promover proyectos de innovación y transferencia de tecnología, indicó el director ejecutivo de Proyectos de Cooperación Internacional de ProMéxico, Fernando Cruz del Bosque. En entrevista explicó que la meta es lograr que más y más empresas exporten, y por eso se trabaja con negocios que no vendan al exterior. De las 5.1 millones de unidades económicas que hay en el país, sólo 37 mil exportan el 0.66 por ciento, y el mayor volumen se concentra en los grandes consorcios. Por ello se busca que las pequeñas y medianas empresas desarrollen sus capacidades y se amplíe la base de negocios que sí exportan. Comentó que el Programa estará vigente por dos años, los cuales concluirán en mayo de 2014, y aun cuando termine el apoyo tendrán un seguimiento. Los proyectos apoyados son: Desarrollo Económico de Chihuahua, Tecnológico de Monterrey, Centro de Innovación Aplicada de Tecnologías Competitivas de Querétaro, Infotec, Cámara México-Alemana de Comercio e Industria, Cámara de Calzado de Jalisco, Fundación para el Desarrollo Sustentable de Morelos y Canieti. Beneficiados Todos estos beneficiados, además de recibir el recurso económico de apoyo, deben invertir una cantidad para el proyecto. Por ejemplo, la Cámara de Calzado de Jalisco recibió 8.1 millones de pesos del Procei, y junto con diez cámaras de la región contribuyeron con 6.6 millones más, para hacer un total de 14.7 millones de pesos, con la idea de desarrollar productos de moda en zapatos, joyería y sector textil. Son varias las empresas que participan en ese proyecto y que pretenden concluir el plan con la entrada de sus productos a Europa vía España. En Chihuahua se apoya el equipamiento de laboratorio de manufactura flexible. Otro proyecto es incorporar cien laboratorios para la industria aeronáutica. Con el Tecnológico se trabaja en 40 unidades de investigación clínica para el desarrollo de fármacos. Hay también planes para equipamiento de laboratorios en Nuevo León, que darán servicio a empresas del sector aeronáutico y automotriz, entre otros. La primera convocatoria del Procei se publicó en el segundo trimestre de 2012; la segunda se dará a conocer a finales de noviembre, y la tercera y última se lanzará entre enero y febrero de 2013.